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11. Oktober 2022

Anfrage: Veräußerung der Grundstücke "Hermannsplatz 7", "Holzheienstraße 1" und "Holzheienst-
raße 3"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bezüglich der geplanten Veräußerung der Grundstücke "Hermannsplatz 7", "Holzheienstraße 1" und
"Holzheienstraße 3" gestatte ich mir folgende Fragen:

1. Wie ist der Zeitplan zur Veräußerung (Wann beginnt die Ausschreibung, Dauer der Ausschreibung,
Dauer der Sichtung der Angebote etc.)?

2. Wann wird die Veräußerung der Objekte abgeschlossen sein?

3. Warum werden leerstehende Wohnungen nicht befristet vermietet?

Vielen Dank für die Beantwortung.

Jana Rötsch

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende


